



Frente arranca inscripciones entre ataques contra Xóchitl

Hoy comienzan los registros para el Frente Amplio por México, en medio de ataques

del presidente López Obrador vs. Xóchitl Gálvez, de quien dijo será la elegida para encabezar la candidatura presidencial de la alianza opositora por decisión de empresarios; la senadora reviró al mandatario y lo acusó de machista **MÉXICO P.3**

Proceso. El Comité Organizador aseguró que buscarán que el INE sea el que fiscalice los recursos de los aspirantes

JORGE X. LÓPEZ

Con el compromiso de parte del Comité Organizador de apegarse a la legalidad, hoy iniciarán las inscripciones para quienes pretenden encabezar el Frente Amplio por México, a cuyos aspirantes se les prohibió realizar acciones de proselitismo para evitar posibles sanciones de las autoridades electorales.

Patricia McCarthy Caballero, integrante del Comité Organizador puntualizó, al presentar el procedimiento que utilizarán a partir de hoy con el arranque de las inscripciones, que estarán atentos no sólo al cumplimiento de la ley electoral, sino a cualquier otra disposición que emita el Instituto Nacional Electoral (INE).

“Es muy importante mencionar que en todo lo que respecta a la fiscalización de los recursos estos estarán a cargo del Instituto Nacional Electoral, se ha dicho ya que va haber un proceso del registro del Frente Amplio por México ante el Instituto

“El financiamiento, la fiscalización, la transparencia y la rendición de cuentas sin duda serán una labor que nos ocupará cada uno de los días que estemos a cargo de este ejercicio”, expuso la comisionada.

El registro, continuó, comienza este martes y concluirá el día 9 de julio y tendrán que hacerlo los aspirantes en la sede del Comité Organizador y posteriormente en las sedes del PRI, PAN y PRD.

Entre los requisitos que tendrán que cumplir las personas que aspiren a encabezar el Frente y que eventualmente le daría a la persona ganadora la precandidatura de la oposición a la Presidencia en las elecciones de 2024, destacan la presentación de sus declaraciones de 3 de 3 en materia de transparencia y de no violencia.

Así como el cumplimiento de sus obligaciones partidistas o normas previstas para el registro y un texto de exposición de motivos de las razones por las que aspiran a representar al Frente.

OFRECE ALIANZA TOTAL APEGO A LEGALIDAD

Arranca hoy el registro de aspirantes del Frente Amplio



AVANCE.

El Comité Organizador del proceso para elegir al responsable del Frente Amplio por México presentó ayer la convocatoria para los aspirantes.

Además, deberán presentar lo habitual en los procesos de registro: copia del acta de nacimiento, de su credencial para votar con fotografía vigente emitida por el INE, el currículum vitae que acredite sus antecedentes en la vida democrática en el país.

“Una vez que podamos nosotros emitir el 10 de julio la lista de personas que se han registrado en tiempo y forma podrán acceder a una plataforma, que va a ser el medio para el registro de simpatías. Esta plataforma estará disponible para las y los aspirantes, pero también para la ciudadanía en general a partir del día 12 de julio.

Del 12 de julio al 5 de agosto las personas aspirantes harán esta labor de recolectar las simpatías para el interés de representar al Frente,

pero al mismo tiempo y de manera paralela, la ciudadanía también podrá inscribirse en esta plataforma”, explicó McCarthy Caballero.

Agregó que el periodo para el registro de los ciudadanos en la plataforma es más amplio que aquel que van a cumplir los aspirantes y no necesariamente para emitir su simpatía a alguno de los aspirantes, sino simplemente para quedar registrado en el padrón y cerrará hasta el 20 de agosto.

El 10 de agosto se realizará el primer gran foro en el que participarán todos los aspirantes que hayan cumplido con el requisito de las 150 mil firmas de apoyo, expresarán su visión de país y se levantará un sondeo de opinión del 11 al 16 de agosto.

“A partir de ahí quedarán solamente en esta

etapa tres aspirantes, aquellos que hayan obtenido el mejor resultado en este sondeo primero de opinión. Estos tres aspirantes van a participar en cinco foros que se van a realizar en cada una de las cinco circunscripciones en la que está dividido nuestro país”, detalló.

El primer foro se realizará el 17 de agosto en Tijuana, Baja California; el segundo el 19 de agosto en Monterrey, Nuevo León; el tercero el 22 de agosto en León, Guanajuato; el cuarto el 24 de agosto en Guadalajara, Jalisco, y el quinto el 26 de agosto en Mérida, Yucatán.

Por la mañana, el diputado federal Santiago Creel (PAN) publicó la carta que envió a la secretaria general de su partido en la que reiteró su interés en participar y su deseo de ser el primero en registrarse en el proceso que arranca hoy.